



令和7年11月28日
渋谷区立笹塚小学校
第4学年便り 12月号

近づく年末、近づく来年

2025年も終わりが近づいてまいりました。先月の中央防波堤埋立処分場の社会科見学で、子供たちは興味をもって主体的に体験したり見学したりしていました。中には、御殿場移動教室で班行動が上手くいかなかったことをこの社会科見学の班行動でリベンジしようと張り切っていた子もいました。見学の内容としても子供たちの生活態度としても、一人一人に大きな学びのある社会科見学になりました。保護者の皆様、荷物やお弁当のご準備などありがとうございました。

さて、普段の学校生活でも子供たちは大きく成長しています。特に先日の「漢字50問テスト」では、自主的に試験範囲の勉強を進めている子が多く見られました。また、以前解答を事前に配って実施していたときの結果よりも全体的に良い結果が出ていることも分かりました。これは、試験勉強を繰り返すことで知識とともに自信が増し、試験本番で力を発揮できたということではないかと担任の私たちは思っています。試験だけでなく、どの学習に対しても主体的に取り組んでいけるように、これからも指導に励んでまいります。

花王株式会社の出前授業について

後期に入ってから、シブヤ未来科の学習で化学メーカーの花王株式会社さんの出前授業をしています。笹塚小のお掃除リーダーを目指して、目には見えないゴミもきれいにしていくためにはどんな掃除をしたらよいのか学習しています。11月13日（木）の2回目の授業では、特殊なカメラで細菌やハウスダストなどの様子を見ました。



避難訓練・起震車体験について

12月2日（火）は全校の避難訓練の後、消防署のご協力で起震車体験を行います。大きな揺れを感じ訓練できる貴重な機会です。ぜひお家でお子様から起震車体験の話を聞いて、学びを深めていただけたらと思います。また、お子様が強い揺れに恐怖感のあるようでしたら、連絡帳にて事前に連絡をいただけると幸いです。よろしくお願ひします。

12月の土曜授業／移杖式について

12月6日（土）は4時間の土曜授業です。公開ではありませんのでご注意ください。この日の4時間目は、校庭で5・6年生の移杖式を全校で観覧します。これから鍵盤ハーモニカで鼓笛隊に参加する4年生としては、この6年生から5年生へのバトンタッチをしっかりと見て、来年度の鼓笛隊の一員としてこれからの気持ちを高めてほしいと考えています。